

„Im Windschatten der Apartheid“

Gewerkschaften in Südafrika

„Im Windschatten der Apartheid“ heisst ein neues Buch, das Mitte September im Limmat-Verlag erscheint.

Es berichtet über die Arbeits- und Lebenssituation südafrikanischer Arbeiter am Beispiel von Gewerkschafterinnen und Gewerkschaftern, die in Schweizer Firmen in Südafrika arbeiten. Ausführlich sind die Arbeitsbedingungen in diesen Betrieben dargestellt.

Nachschlagewerk

Deshalb ist das Buch als Nachschlagewerk für diejenigen geeignet, die mit den südafrikanischen Kolleginnen und Kollegen in Kontakt treten und ihre tätige Solidarität bekunden möchten.

Das Buch, dem eine soziologische Studie zugrunde liegt, wurde durch die finanzielle Unterstützung der Christoph Eckenstein Stiftung, des Solifonds und zahlreicher schweizerischer Gewerkschaften ermöglicht. Mit untenstehendem Talon kann das Buch direkt bestellt werden. Es kostet 26 Franken und wird per Post zugestellt. Selbstverständlich ist es zu gegebener Zeit auch in jeder Buchhandlung erhältlich.

„Im Windschatten der Apartheid“, Schweizer Firmen und schwarze Arbeiterschaft in Südafrika, von Renee Roux, Linda Stibler, Ginevra Signer, Barbara Weyermann, Markus Mugglin, Lukas Vogel. Limmat-Verlag.

Der öffentliche Dienst, 21.9.1990.

Öffentlicher Dienst, Der > Südafrika. Gewerkschaften. OeD, 1990-09-21